

Ä3 Selbstverpflichtung: nachhaltige Mobilität und freiwilliges Tempolimit (120 km/h) bei DWJ-Fahrten

Antragsteller*in: Mats Thiele (DWJ im Schwäbischen Albverein)

Änderungsantrag zu A5

Von Zeile 18 bis 19:

c) Öffentlichkeitswirksam ~~das Tempolimit fordern die Selbstverpflichtung publizieren~~ und diese ~~Forderung~~Position an politische Entscheidungsträger*innen heranzutragen.

Begründung

Fokussierung des Antrags liegt auf der internen Selbstverpflichtung. Zu dieser können wir gerne öffentlichkeitswirksam stehen und eine entsprechende Kommunikation gegenüber unserer Erwachsenenstruktur und politischen Entscheidungsträger*innen anstreben.